

Próximamente en la Habana Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura

Image not found or type unknown

rhc

La Habana, 9 nov (RHC) La Ingeniería y la Arquitectura por un futuro sostenible" es el lema que centrará los análisis de la Convención Científica de Ingeniería Y Arquitectura, que se celebrará del 28 de este mes al 2 de diciembre proximo, en el contexto de las actividades por el aniversario 58 de La Universidad Tecnológica de La Habana "José Antonio Echeverría", Cujae, el centro de altos estudios Rector de Cuba en el campo de las Ciencias Técnicas y la Arquitectura.

Recientemente directivos de la institución ofrecieron detalles, en el Palacio de Convenciones de la Habana, que acogera la convención. Anunciaron que en el evento, el principal de su tipo, que se desarrolla cada dos años, contará con 11 actividades colaterales. Se espera que en el mismo se presenten más de 400 ponencias de manera oral y además virtual, a cargo de especialistas de 15 países pertenecientes a Latinoamérica, Europa, Norteamérica, Asia, África y Oceanía.

El Rector Dr. Ing. Modesto Ricardo Gómez Crespo manifestó las intenciones de que el evento sirva para fortalecer e impulsar el trabajo de la universidad.

Image not found or type unknown

RHC

Afirmó que en el proceso de formación de profesionales se pretende que ocurra una sinergia entre lo docente y los fenómenos de innovación, por eso la Convención contará con una representación estudiantil.

Por otro lado Miguel Castro, Doctor en ciencias técnicas y presidente del Comité Científico de la Convención, adelantó que se pretende que la versión número 20 sea un espacio para fortalecer relaciones comerciales en el marco de la feria expositiva que sesionará simultáneo al Trabajo en comisiones.

Las temáticas priorizadas en las investigaciones tienen que ver con:

Energía y Medio Ambiente, Medio ambiente construido, Ciencias para la vida y Alimentos, Gestión Integral del Agua; Gestión Industria y Tecnología de la Información y las Comunicaciones; y el tema de la Educación

Colombia es el país que hasta el momento tendrá mayor cantidad de participantes con casi 30 visitantes, en un evento para el que han confirmado la participación más de 100 extranjeros y 450 nacionales.

En la cita se darán una docena de sellos cujae, 3 títulos honoris causa, y se realizarán otras actividades.

El objetivo central de la Convención es evaluar cómo responde la universidad al sistema de gestión del gobierno basado en la ciencia, también en eso se enfocada la feria como una apuesta científica a la innovación

Así lo afirmó Danee Pigueiras Otero Presidente de la Sociedad de Interfaz de Ciencia y Tecnología de la Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría.

El objetivo de la feria expositiva es Divulgar la relación universidad empresa de la CUJAE y el sistema empresarial cubano. Están convocados los actores económicos cubanos para estimular un espacio que motive la exportación y genere el intercambio.

Más allá de una feria comercial es una feria con resultados académicos que dará respuesta a la producción en su aplicación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/304409-proximamente-en-la-habana-convencion-cientifica-de-ingenieria-y-arquitectura>



Radio Habana Cuba